ACUSA LAYDA SANSORES

Casa de Alito Moreno tiene 17 propietarios

LA MANSIÓN DEL DIRIGENTE DEL PRI, que fue cateada el lunes, ocupa un solo predio, pero está escriturada a más de 15 personas, aseguró la gobernadora de Campeche

POR RAÚL FLORES

La casa que Alejandro Moreno tiene en Campeche está conformada por 17 terrenos, cada uno escriturado a diferentes personas a pesar de estar en una misma propiedad, acusó la gobernadora Layda Sansores.

Durante su programa de TV, la mandataria presentó imágenes exteriores de la residencia de Moreno, cateada el lunes. Tuvo como invitado al fiscal estatal, Renato Sales Heredia.

Imagen Noticias con Ciro Gomez Leyva informó anoche que ambos describieron, sin mostrarlo, un boliche desmantelado, piscinas, amplias áreas verdes, casas para perros equipadas con aire acondicionado y obras de arte. "Es insultante, es una tragedia tener a un hombre mentecato que no tiene ningún escrúpulo, tenerlo aquí, viéndonos la cara a todos y burlándose de todos", sostuvo Sansores.

Destacó que, hasta el momento, se le han descubierto más de 30 propiedades al presidente del PRI en diversos estados del país; sin embargo, la mansión es una humillación para el pueblo mexicano.

Además, la gobernadora aseguró que el dirigente
del PRI habría viajado rumbo a Ginebra, Suiza, en un
vuelo con escala en París.
De acuerdo con un itinerario de vuelo mostrado en el
programa, Alito iba a acompañado del diputado federal panista Santiago Creel.

PRIMERA I PÁGINA 4



Él (Alejandro Moreno) se da el lujo de construirse, en la cara de todos, como una bofetada, una mansión de magnate que ni los jeques árabes tienen."

LAYDA SANSORES

GOBERNADORA DE CAMPECHE

30

PROPIEDADES

se le han detectado a Alejandro Moreno en diversos estados del país, aseguró la gobernadora.



Cuando tenga yo la comisión, vamos a cogernos a los empresarios con una reforma vergas, o sea, pa' que se caguen. Apretarlos, se van a cagar..."

"Yo tengo la Minera, yo la hice... chinguen a su madre. Está parada. Se va a ir a llorar el del Grupo México y Slim, y la Aramburuzabala."

ALEJANDRO MORENO LÍDER NACIONAL DEL PRI



Foto: Karina Tejada/Archivo

ES UNA HUMILLACION PARA EL PUEBLO: SANSORES

"Casa de Alito no la tienen ni los jeques"

UN NUEVO AUDIO DEL PRIISTA, dado a conocer ayer por la gobernadora de Campeche, revela presión y descalificaciones a empresarios

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

La casa del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, Alito, es una humillación para el pueblo, al ser una mansión que ni los jeques árabes tienen, ya que está construida sobre 17 predios, acusó la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

Imagen Noticias con Ciro Gómez Leyva informó que, durante su programa Martes del Jaguar, la mandataria, acompañada del fiscal estatal, Renato Sales, defendió el ca-

9000	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	EXCELSIOR	1,4	06/07/2022	LEGISLATIVO

teo que se realizó en la vivienda del priista y enfatizó que le duele pensar diferente del Presidente, quien consideró indigno el operativo.

Explicó que en el cateo se tiró la puerta de la mansión sólo porque no abrieron la puerta, pese a que había gente adentro, y fue ante la presencia del abogado de Moreno.

Sansores destacó que, hasta el momento, se le han descubierto más de 30 propiedades a Moreno Cárdenas, en diversos estados; sin embargo, esa casa es una humillación para el pueblo mexicano.

"Él se da el lujo de construirse, en la cara de todos, como una bofetada, una mansión de magnate que ni los jeques árabes tienen", dijo.

Por su parte, Sales Heredia señaló que Alito debe demostrar que, con su sueldo, se puede permitir tener las más de 30 propiedades, obras de arte, vehículos de lujo, amplias áreas verdes e incluso casas para perro con aire acondicionado.

SALE DEL PAÍS

En otro tema, Sansores dijo que Moreno Cárdenas salió del país con destino a Ginebra, Suiza. Según el itinerario de vuelo, iba a acompañado del diputado panista Santiago Creel.

Dijo que en el PRI nacional, y en su oficina, se informa que voló a Ginebra para denunciar ante la Organización de Naciones Unidas (ONU) la presunta persecución política en su contra.

El itinerario del vuelo también fue dado a conocer por la gobernadora de Campeche, quien aseguró que Alito dejó el país en un vuelo de Air France, con escala en París.

NUEVA GRABACIÓN

En este mismo programa, la mandataria estatal difundió una nueva conversación que complica más el escenario político para Alito. El audio que presentó es una supuesta conversación entre Moreno Cárdenas y el veterano priista José Murat.

En la conversación, con un lenguaje soez, el líder nacional del PRI habla con el exgobernador de Oaxaca sobre "apretar" a diversos empresarios a los que nombran, entre los que destacan Germán Larrea, Baillères y Álvaro Fernández.

"Ah no, 'perate que el monopolio... que el monopolio es la cogida que le van a dar. Germán Larrea, Baillères, los de GICSA, Álvaro Fernández... chinguen a su puta madre... cuando tenga yo la comisión, vamos a cogernos a los empresarios con una reforma vergas, o sea, pa' que se caguen. Apretarlos, se van a cagar...", dice Moreno Cárdenas.

Asegura que había tenido una plática con el exconsejero jurídico de la Presidencia, Julio Scherer, para que encarcelara a panistas y perredistas, sin tocar a los del PRI.

En otro fragmento de la conversación, afirma que tanto el empresario Carlos Slim, como la empresaria María Asunción Aramburuzabala y los dueños de Grupo México iban a ceder a sus peticiones con la Ley Minera.